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ATA Nº 4/CONSCCL/UFFS/2017  

Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às catorze horas, no 1 

Auditório da Unidade Seminário, do Campus Cerro Largo da UFFS, em Cerro Largo/RS, foi 2 

realizada a quarta Sessão Ordinária do Conselho do Campus do presente ano, presidida 3 

pelo presidente Ivann Carlos Lago. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes 4 

conselheiros: membros natos: Lauren Lúcia Zamin, Sidinei Zwick Radons, Bruno München 5 

Wenzel, Suzymeire Baroni, Marcos Alexandre Dullius, Ana Cecília Teixeira Gonçalves, 6 

Dionéia Dalcin, Daniel Joner Daroit; representantes docentes: Carla Maria Garlet de 7 

Pelegrin, David Augusto Reynalte Tataje; Márcio do Carmo Pinheiro; representantes dos 8 

técnicos-administrativos: Andréia Fröhlich Justen, Ronnie Reus Schroeder; suplentes no 9 

exercício da titularidade: Rodrigo Prante Dill, Mariana Boneberger Behm (membros natos); 10 

Izabel Gioveli, Gilmar Roberto Meinerz, Denize Ivete Reis (representantes docentes); 11 

Helena do Carmo Dicheti (representante discente); suplente presente: Juliane Ludwig, 12 

(membro nato). Não compareceram à sessão por motivos justificados os conselheiros: 13 

Sandro Adriano Schneider, Fabricio Costa de Oliveira, Judite Scherer Wenzel, Livio Osvaldo 14 

Arenhart (membros natos); Daniela Oliveira de Lima, Monize Sâmara Visentini, Tatiane 15 

Chassot (representantes docentes); Hislley Campos Soares Bubanz, Maurício Kasper 16 

(representantes discentes); Fátima Pansera, Rozane Elveni Kaufmann Scherer 17 

(representantes da comunidade regional). Verificado o quórum, o presidente declarou aberta 18 

a sessão, sendo apreciada a ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. A 19 

seguir foram feitas as comunicações. O presidente comunicou que, a partir de deliberação 20 

da última sessão do Conselho do Campus, foram designadas as relatorias para os 21 

Relatórios de Estudo de Viabilidade do Curso de Medicina e do Curso de Artes, ficando a 22 

cargo das conselheiras Judite Scherer Wenzel e Ana Cecília Teixeira Gonçalves, 23 

respectivamente.  Também informou que, na última quarta-feira, foi realizada uma reunião 24 

com os ocupantes dos cargos terceirizados, quando foi feita a realocação dos funcionários, 25 

em função dos cortes orçamentários, sendo que a partir do mês de junho o quadro terá dez 26 

funcionários a menos, o que causa impacto nos serviços, estabelecendo-se como prioridade 27 

a limpeza dos banheiros e salas de aula do Bloco A. A seguir foi apreciada a pauta da 28 

sessão, com inclusão de um ponto de pauta e de mais um pedido de redistribuição, sendo 29 

aprovada por unanimidade e ficando assim definida: 1. Indicação de representantes para 30 

comissões e GTs; 2. Remoção de servidores; 3. Homologação da Recomposição do NAP; 4. 31 

Homologação da inclusão de membros na Comissão de Eventos; 5. Homologação da nova 32 

composição do Conselho Administrativo da ITCEES; 6. Critérios de Avaliação para o Plano 33 

Anual de Atividade Docente (PAA) 2017. O presidente abordou o primeiro ponto de pauta, 34 
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falando sobre a forma de indicação de representantes para comissões e GTs, assunto que 35 

ficou pendente de apreciação na última sessão; relatou que o tema foi debatido na primeira 36 

sessão do Conselho Comunitário e nas reuniões dos técnicos-administrativos e dos 37 

docentes, ficando definido pelo Conselho Comunitário que fará a solicitação de indicação de 38 

representantes diretamente com os segmentos, por meio de correspondência enviada pela 39 

presidência; quanto aos servidores técnico-administrativos, as indicações serão feitas por 40 

iniciativa dos seus representantes no Conselho do Campus; e os servidores docentes 41 

indicarão as representações por meio de consulta via e-mail feita pela Direção do Campus, 42 

da forma como já são feitas, porém com retorno sobre os nomes indicados. O conselheiro 43 

Ronnie manifestou que os técnicos-administrativos estão organizando a metodologia com os 44 

seus representantes no Conselho do Campus, para que as escolhas sejam feitas da forma 45 

mais participativa possível. O plenário debateu o assunto e homologou, por consenso, as 46 

formas de indicação das representações para comissões e GTs, conforme a deliberação de 47 

cada segmento. A seguir foram apreciados os pedidos de remoção de servidores: em 48 

relação à remoção do servidor Ruben Alexandre Boelter, docente do Campus Realeza, para 49 

o Campus Cerro Largo (Processo Nº 23205.004650/2014-91), foi deferida por unanimidade, 50 

referendando o parecer favorável do Colegiado do Curso de Ciências Biológicas; quanto à 51 

remoção do servidor Ronaldo César Darós, pedagogo do Campus Cerro Largo, para a Pró-52 

Reitoria de Assuntos Estudantis - PROAE (Processo Nº 23205.001643/2017-26), 53 

condicionada a  contrapartida de vaga futura de nível E, conforme despacho do Pró-Reitor 54 

de Assuntos Estudantis, Marcelo Recktenvald, na página quinze do referido processo, o 55 

plenário deferiu a remoção com quinze votos favoráveis, nenhum voto contrário e duas 56 

abstenções, sendo que o conselheiro Marcos Alexandre Dullius solicitou o registro em ata 57 

de sua abstenção. O item três da pauta foi a homologação, por unanimidade, da 58 

recomposição do NAP, que ficou assim definida: Jeize de Fátima Batista (titular), Rosângela 59 

Inês Uhmann (titular), Bedati Aparecida Finokiet (titular), Geni Vanderléia Moura da Costa 60 

(titular), Ronaldo César Darós (pedagogo), Roque Ismael da Costa Güllich (suplente) e Ana 61 

Cláudia Porto (suplente). Tendo em vista que o pedagogo que integra o NAP está sendo 62 

removido, a Coordenação Acadêmica fará a nova indicação. Continuando, foi homologada, 63 

por unanimidade, a inclusão de membros na Comissão de Eventos, que são as servidoras 64 

Roberta Titton e Neides Marsane John Bolzan. O próximo assunto da pauta apreciado foi a 65 

nova composição do Conselho Administrativo da ITCEES que, homologada por 66 

unanimidade, ficou assim constituída: Representantes dos Servidores Docentes: Louise de 67 

Lira Roedel Botelho (coordenadora), Artur Filipe Ewald Wuerges (vice-coordenador), Alcione 68 

Aparecida de Almeida Alves (titular), Aline Raquel Müller Tones (titular), Denize Ivete Reis 69 
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(titular), Carlos Eduardo Ruschel Anes (suplente), Sandra Vidal Nogueira (suplente); 70 

Representantes dos Servidores Técnico-administrativos: Ronnie Reus Schroeder (titular), 71 

André Luis Bonfada (suplente); Representantes dos Discentes: Matheus Araújo do Amaral 72 

(titular), Rodrigo Ferraz Ramos (suplente); Representantes dos Empreendimentos 73 

Incubados: Maria Lisiane Quevedo Cunha (titular), Alberto Leo Donel (suplente). O último 74 

item da pauta (Critérios de Avaliação para o PAA/2017) foi abordado pela conselheira 75 

Lauren, Coordenadora Acadêmica, que contextualizou o assunto. Os conselheiros 76 

discutiram o assunto e foram encaminhadas duas propostas: 1 - Manter os mesmos critérios 77 

utilizados no ano de 2016, ou seja, para considerar o PAA aprovado, o docente deve 78 

ministrar, no mínimo, média de 8 horas/semana em sala de aula (10 créditos, considerando 79 

a graduação e a pós-graduação) e se envolver em, no mínimo, uma atividade de ensino, 80 

pesquisa, extensão, formação ou gestão; 2 - Para considerar  o PAA aprovado, o docente 81 

deve ministrar, no mínimo, média de 8 horas/semana em sala de aula (10 créditos, 82 

considerando a graduação e a pós-graduação) e se envolver em, no mínimo, duas 83 

atividades permanentes de ensino, pesquisa, extensão, formação ou gestão. Após amplo 84 

debate o plenário deliberou, por consenso, pela segunda proposta. Sendo dezesseis horas 85 

foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, Secretária Executiva, lavrei a 86 

presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pelo presidente. Cerro 87 

Largo/RS, 11 de maio de 2017. ________________________________________________ 88 


